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Ata da lE (primeira) Sessao Ordinaria da Casa Jose Ximenes de Aradjo aos 06 (seis)

dias  do  mss  de  fevereiro  do  ano  de  2025  (dois  mil  e  vinte  e  cinco)  as  19:30

(dezenove horas e trinta  minutos)  no  predio da Camara  Municipal de Correntes,
sito a  Praca Agamenon  Magalh5es n°  115 -sob  a  Presidencia  do  Excelentissimo
Senhor   Vereador   Joseylton    Anderson    de   Vasconcelos,    secretariado    pelos
Vereadores: Cicero da Silva e Jaciane Alves de Oliveira,1° e Ilo Secretarios. Estando

presentes  os  demais  Vereadores:  Adelmo   Luciano   Bezerra   da   Silva,  Arnaldo
Tavares Silva de Lira, Clayton Francisco Umbelino, Erlan Leandro de Albuquerque,

Jos6   Geraldo   da   Silva,   Jos6   Sidnei   Martins   da   Silva,   Maria   Leal   da   Silva   e
Lourdilecia  Chaves  de  Amorim  Cardozo.  0  Presidente  Anderson  Vasconcelos,
ap6s saudar a todos, convidou para compor a mesa, o Prefeito Edimilson da Bahia
e o Vice-Prefeito Demilton Jtlnior, e seguidamente declarou aberta a Sess5o com
urn momento de oracao e a entoacao do Hino Nacional. Logo ap6s, a Vereadora
Segunda  Secretaria Jaciane Alves,  cumprimentou  a  todos  e  realizou  a  leitura  do
Expediente do Dia constando das seguintes mat6rias: Apresenta¢5o da Mo¢ao de
Pesar  n°:  01/2025,  de Autoria  do  Vereador Joseylton  Anderson  de  Vasconcelos

(Homenagem  P6stuma  a  Claudemir Calado da  Silva); Apresentacao da  lndicac5o
n°:  01/2025,  de  Autoria  do  Vereador  Clayton  Francisco  Umbelino  (Sugerindo  a
lmplantacao     de     Banheiros     Quimicos,     nas     Festividades     do     Municipio);
Apresenta€ao da lndicacao n°: 02/2025, de Autoria do Vereador Erlan Leandro de
Albuquerque (Sugerindo que seja realizada a  Limpeza do Lixo Jogado as Margens

da  Rodovia  BR-424,  nas  proximidades  do  Portal  de  Entrada  da  Cidade  e  nas
Proximidades da Antiga Queijeira de Luiz Filho, bern como, a lnstalac5o de Lixeiras

nessas  localidades  e  a  Conscientizac5o  da  Populacao  atraves  de  Campanha  de
Divulga€ao   nos   Veiculos   de   Comunica¢ao);   Apresenta€ao   da    lndicacao   n°:
03/2025,   de   Autoria   da   Vereadora   Lourdilecia   Chaves   de   Amorim   Cardozo

(Sugerindo  a  Constru¢5o  de  Pracas  Recreativas  nas  lmediac6es  dos  Canais
Bairro  Atalibal  Victor  (Matadouro)  e  na   Rua  da  Primavera);  Apresenta€5o

my:#
Decreto  Legislativo  n°:  01/2025,  cuja   Ementa:  Anula  as  Resolu¢6es  01/2024,
02/2022 e 01/2022 e Revoga o Decreto Legislativo de n°: 02/2024; Apresentacao
do  Projeto  de  Lei  n°:  822/2025,  cuja  Ementa:  Reajuste  Salarial  dos  Servidores
Municipais  e  d5   outras  Providencias,   e;  Apresenta¢5o  do   Projeto  de   Lei   n°:
823/2025, cuja  Ementa: Concede  Reajuste Salarial aos Profissionais de Educacao
Atualizando os Anexos Ill E IV da Lei 535/2011 e da outras Providencias. Seguindo

a  sessao,  o  Presidente  enfatizou  a  instalacao  do  Sistema  de  Votac5o  Digital,
considerando este,  urn avanco relevante para o desenvolvimento dos trabalhos
legislativos desta  Casa, e  logo em seguida, facultou a  palavra  aos Parlamentares.
0  Vereador  Clayton   Umbelino  iniciou  os  trabalhos  cumprimentando  a  todos,
defendendo  a  lndicac5o  n°:  01/2025  de  sua  autoria  e  solicitando  verbalmente,
melhorias  na  iluminac5o  ptlblica  no  Distrito  de  Po¢o  Comprido.  Em  seguida,  o

Vereador  Erlan  Leandro,  ap6s  cumprimentar a  todos,  defendeu  a  lndicagao  n°:

.4::
2/2025  de  sua  autoria  e  comentou  sobre  o
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cidade,    salientando   a    importancia    da    divulgac5o   dos   horarios   de   coleta.
Posteriormente, os Vereadores Arnaldo Tavares e Cicero da Silva, sendo comuns
em  suas falas,  realizaram cumprimentos a todos e expressaram  o compromisso
em   legislar   pelo   bern   comum,   na   busca   de   melhorias   significativas   para   o
municipio.    Seguidamente,    a    Vereadora    Jaciane    Alves    desejou    uma    boa
caminhada  legislativa  a  todos  os  parlamentares.  Logo  em  seguida,  o  Vereador
Jose Geraldo, ap6s cumprimentar a todos relatou sua  satisfacao em iniciar mais
urn mandato como representante do povo nesta Casa Legislativa, salientando seu
compromisso  com  a  gest5o  municipal  em  apoio  a  projetos  para  beneficio  da

populacao. Sendo comuns em suas falas, os Vereadores Adelmo Luciano e Maria
Leal,  ap6s  cumprimentar  a  todos,  ressaltaram  o  compromisso  em  legislar  pelo
bern comum. Sequenciando as falas,  a  Vereadora  Lider de Oposi¢5o,  Lourdilecia
Chaves,  ap6s cumprimentar a  todos,  defendeu  a  lndicac5o  n°:  03/2025  de  sua
autoria, e salientou  seu compromisso com a  populacao,  onde  relatou seu apoio
em  favor  ao  que  for  born  para  o   municipio.   Em  seguida,  o  Vereador  Sidnei
Martins,  ap6s  cumprimentar  a  todos,  destacou  ac5es  da  gest5o  municipal  em
diversos setores e solicitou Dispensa de lntersticio para a votac5o dos Projetos de
Lei  n°:  822  e 823/2025,  e  o  Decreto  Legislativo  n°:  01/2025,  ainda  na  presente
sess5o,  que  foi  prontamente  concedida  pela  Mesa   Diretora.  Na  condicao  de
Parlamentar, o Presidente Anderson Vasconcelos, comentou da  Moc5o de Pesar
n°:  01/2025  de  sua  autoria,  em  homenagem  p6stuma  a  Claudemir  Calado  da
Silva.   Seguindo   com   a   sessao,   os   relatores  das  Comiss6es   Permanentes  de
Finaneas e Oreamento e Constituicao, Justica  e  Redagao,  Vereadores  Maria  Leal
e  Sidnei  Martins,  proferiram  os  pareceres  verbals  favoraveis  a  aprovacao  dos
Projetos  de  Lei  n°:  822  e  823/2025.  Voltando  ao  uso  das  falas,  a  Vereadora
Lourdilecia  Chaves  solicitou  vistas  do  Poder  Executivo,  quanto  ao  pagamento
retroativo de servidores efetivos, referindo-se ao ano de 2024. Tambem voltando
a  usar  da  palavra,  o  Vereador  Erlan  Leandro,  solicitou  melhorias  no  trecho  de
acesso ao Bairro da  Bahia, ao lado da antiga  usina. Seguidamente, com  a  palavra
o   Vice-Prefeito   Demilton   Jtlnior,   ap6s   cumprimentar   a   todos,   desejou   aos
Parlamentares   uma   boa   conducao   dos   trabalhos   legislativos   e   destacou   o
compromisso de toda equipe de governo para o desenvolvimento do municipio.
Em   sequencia,   o   Prefeito   Edimilson   da   Bahia,   ap6s   cumprimentar   a   todos,
expressou  sua  honra  em  participar  da  sessao  de  abertura  dos  trabalhos  desta
Casa, enfatizando a parceria entre os poderes Legislativo e Executivo. No decorrer
de suas falas, respondeu as coloca¢6es dos parlamentares, esclarecendo ddvidas
e  buscando  soluc6es.  0  Prefeito  mencionou  os  avancos da  gest5o  em  todos  os
setores   do   municipio   e   reafirmou   seu   compromisso   com   a   populac5o,   e
finalizando suas falas, comentou a  relevancia dos projetos de lei em tramitacao e
indicou o Vereador Sidnei  Martins para ser o Lider de Governo. Em sequencia, foi
iniciada  a  Ordem  do  Dia, constando  das seg
n°:  ol/2025,  cuja  Ementa:  Anula  as  R
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Decreto  Legislativo  de  n°:  02/2024,  Aprovado  pela  maioria,  com  07..-'-C,-.    _    _   _  _

(sete) votos favoravei-s e 03  (tres)  abstenc6es;  Projeto de Lei  n°:  822/2025, cuja
Ementa:  Reajuste Salarial dos Servidores Municipais e da  outras Providencias, e;
Projeto   de   Lei   n°:   823/2025,   cuja   Ementa:   Concede   Reajuste   Salarial   aos
Profissionais  de  Educa¢5o  Atualizando  os  Anexos  Ill  E  IV  da  Lei  535/2011  e  da

outras Providencias -Aprovados  por Unanimidade.  Por fim,  nada  mais  havendo
a tratar,  o Vereador Cicero da  Silva,  1°  Secretario,  mandou  lavrar a  presente  ata

queap6slidaeaprovadasegueassinada.Correntes,em06defevereirode2025.
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